

愛ワゴン

充実した修学旅行

～学ぼう学習・平和の旅 楽しもう友情・規律の旅～

をテーマに中学生は、10月28日から10月31日までの四日間、天気にも恵まれ、九州の自然・文化・歴史を満喫し、貴重な体験を積んで、修学旅行の目的を達成し、一回りも二回りも大きくなって成長して無事帰ってきました。

職員の皆様、家族の皆様、小学生の皆様の温かいエールのおかげです。感謝！私も中学生一人一人の良さを再発見し、喜びも倍増です。中学生の今後の活躍が楽しみです。また、教頭先生、毎日ホームページに更新ありがとうございました。

修学旅行の目的

《学習の旅》《平和の旅》《規律の旅》《友情の旅》

一日目・・・家族、教頭先生、直弘先生に見送られ出発。体調崩している子もいて不安を抱えながらの旅立ち。福岡に着くと皆元気、安堵。吉野ヶ里歴史公園見学。

【吉野ヶ里 昔を偲ぶ すすきゆれ】

ミーティング・反省会で活発な意見交換・・・一人一人良い点、課題を確認し翌日へ向けて共通確認。由利子先生は子供たちが就寝後しおりへコメント。

二日目・・・平和公園、平和集会、原爆資料館、岡まさはる記念館、出島、オランダ物産館、グラバー園、土石流被害家屋見学、島原港～熊本港へ(カモメへえさやり)

平和宣言

『人が人として幸せに生きる』この当たり前のこと。その『人権』の最も大きな敵が『戦争』だ。・・・・・・・・

私たちは宣言する。決して忘れず、伝えていく。

多くの命の犠牲で、今があることを。今、戦火に苦しむ人がいる事実を。そして、自分が出来ることを考え、行動することを誓う。

必ず訪れる 『平和』の為に！

※平和・平穏な日々、幸せ・について考えさせられた一日でした。

【秋の風 平穏な日々 身にしみる】

三日目・・・熊本城・グリーンランド遊園地、キャナルシティー

【秋の空 都会の空気 絶好調】

四日目・・・九州国立博物館、太宰府天満宮、観光会館はかた→空港→石垣着
学問の神様 太宰府天満宮に真剣に祈願する受験生三名。

無事石垣空港到着・・・解団式

多くの職員の皆様 温かいお出迎えありがとうございました。